

LOCAL | Sanidad

Salud confirma la construcción de un helipuerto del 061 en Priego

Hace tres años se anunció la construcción de una red provincial de helipuertos, en la que se incluía a nuestra localidad

Redacción/A.J.S.

Martes 25 de junio de 2013 - 18:36



Después de tres años desde que se inició la construcción de la red provincial de helipuertos del 061, la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía ha confirmado la construcción de una de estas infraestructuras en nuestra localidad, así como en Pozoblanco.

En total serán diez las instalaciones de este tipo que se ubican en la provincia de Córdoba, sin embargo ascienden a quince las proyectadas por Salud para

En lo que respecta a Priego y según el comunicado de la Junta de Andalucía, el helipuerto se construirá en terrenos cedidos por el ayuntamiento, sin que por el momento se haya anunciado su ubicación. Estos terrenos deberán contar con accesos libres y rápidos para la evacuación desde la ambulancia, así como el despegue y toma de tierra de los helicópteros

Hasta el momento, las evacuaciones de pacientes en helicóptero se vienen realizando en el campo de fútbol de la Ciudad Deportiva “Carlos Machado”, y con esta instalación se verá mejorado el tiempo de respuesta y atención médica de urgencia en la localidad y su comarca.

Ver noticia relacionada: http://priegodigital.com/ver2010.php?categoria=108&id_noticia=3314